

PRESSEMITTEILUNG 01/24

Wohnzimmergespräche der besonderen Art

Mal eben 50 000 € an Spenden sammeln und eine Schule für 100 Kinder im Nepal bauen - Angelika Wiesen aus Overath hat es sich leichter vorgestellt. Das Geld landete nur schleppend auf dem Spendenkonto der Reiner Meutsch Stiftung Fly & Help*. Doch sie gab nicht auf. Kurzerhand hat sie eine neue kreative Idee aus dem Hut gezaubert. „Wohnzimmergespräche“ heißt das Format, bei dem Menschen, die Interessantes zu erzählen haben, auf ihr privates Sofa kommen und man selbst gegen eine freiwillige Spende lauschen kann. Mittlerweile hat es sich etabliert und bald werden sogar die ersten prominenten Talkgäste bei ihr Platz nehmen.

Als Angelika Wiesen im letzten Jahr mit dem Gründer der Stiftung Fly & Help*, Reiner Meutsch, samt einer kleinen Reisegruppe in Ruanda war und die Schuleröffnung von drei Schulen miterleben konnte, wuchs in ihr ein ganz besonderer Wunsch: Sie wollte Spenden für eine weitere Schule sammeln. In diesem Fall in Nepal, da das Land durch die vielen Erdbeben in den letzten Jahren sehr gebeutelt ist. Kinder müssen teilweise viele Kilometer zur nächsten Schule laufen, wenn überhaupt eine in erreichbarer Nähe ist. Sie hält Bildung für besonders wichtig, um benachteiligten Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen und den Frieden auf der Welt ein kleines bisschen mehr zu sichern.

Also begann sie sich diverse Spendenaktionen auszudenken. Doch die großen Spenden blieben lange Zeit aus. Jetzt aber scheint eine ihrer kreativen und ungewöhnlichen Ideen bei der Öffentlichkeit anzukommen. Im Rahmen eines sogenannten „Wohnzimmergesprächs“ lädt sie Menschen auf ihr privates Sofa ein, die Interessantes zu erzählen haben. Gegen eine freiwillige Spende für ihr Schulprojekt kann jeder teilnehmen und den im Talkshowformat gestalteten Gesprächen lauschen.

Seit Oktober 2023 ist so in gemütlichem Ambiente viel Wissenswertes zu unterschiedlichsten Themen sowie die eine oder andere Erfolgsgeschichte von ihren Sofagästen erzählt worden. Die ersten prominenten Gäste werden nun auch bald auf ihrem gemütlichen Sofa Platz nehmen, darunter der Stiftungsgründer und Bundesverdienstkreuzträger **Reiner Meutsch** selbst und der ehemalige Frontmann der Hühner, **Henning Krautmacher**. Auch den Eurosport-Kommentator **Karsten Migels** konnte sie für ihr Projekt gewinnen. Und selbst der Politiker **Wolfgang Bosbach** hat sich kurzfristig entschieden als Sofagast ihr Fly & Help-Projekt zu unterstützen. Er wird am **11.04.** mit dabei sein. Wir können gespannt sein, mit wem sie uns noch zukünftig in ihrem Wohnzimmer überraschen wird.

Wer selbst einmal an einem der Wohnzimmergespräche teilnehmen möchte, kann dies gerne tun. Freiwillige Spenden sind natürlich sehr willkommen. Der erste Schritt: Einfach anmelden und einen Platz reservieren.

Kontakt: Angelika Wiesen Email aw@angelikawiesen.com

Sofagäste, Termine & Themen auch unter www.angelikawiesen.de

Die nächsten Termine:

11.04. Wolfgang Bosbach

Der Mann – Der Politiker – Der Mensch

20.04. Jessica Granitza

Achtsamkeit wirkt! Mehr Glück & Zufriedenheit auch in schwierigen Lebensphasen

18.05. Angela & Christoph Kraus

Achtsam lieben – Entdeckungsreise zu mehr Sinnlichkeit, Genuss und Freude in der Liebe

05.06. Reiner Meutsch

Die ungewöhnliche Geschichte eines ungewöhnlichen Menschen

07.09. Karsten Migels

Ein Mann, ein Rad, ein Leben!

Henning Krautmacher

Ein Mann im Un-Ruhestand – Seine soziales Engagement geht weiter (Termin folgt)

Was macht die Reiner Meutsch Stiftung FLY & HELP*

Reiner Meutsch aus Kroppach im Westerwald ist es wichtig, dort zu helfen, wo die Not am größten ist. Daher unterstützt seine Stiftung FLY & HELP den Bau von Schulen in Entwicklungsländern. Denn nur, wenn Kinder lesen, schreiben und rechnen können, haben sie die Chance auf eine selbstbestimmte Zukunft. Insgesamt konnten in den mehr als 13 Jahren seit Stiftungsgründung mit einem Fördervolumen von ca. 37 Mio. Euro schon fast 800 Schulen in 57 Ländern fertiggestellt werden. Durch die neuen Gebäude wird mehr als 150.000 Kindern in Afrika, Asien und Lateinamerika der Schulbesuch ermöglicht und der Grundstein für eine Zukunft in ihrer Heimat gelegt.

Spendenkonto DE94 5739 1800 0000 0055 50 Westerwaldbank eG Kennwort „Angelika hilft“

Wer ist Angelika Wiesen?

Beruflich arbeitet Angelika Wiesen als freiberufliche Systemische Coachin, Change Managerin, Mediatorin und Trainerin. Sie unterstützt Führungskräfte, Mitarbeiter und Teams bei der individuellen Persönlichkeitsentwicklung sowie guten Zusammenarbeit. Führen zwischen Effizienz und Menschlichkeit hat sie sich dabei auf die Fahne geschrieben. Privat engagiert sie sich seit einigen Jahren auch sozial. Im Jahr 2021 radelte sie in 6 Tagen von Overath nach München, um Spenden für die Hochwasseropfer im Ahrtal zu sammeln. Nun versucht sie mit kreativen Ideen Spenden für ein Fly & Help Schulprojekt im Nepal zu sammeln. Sie versteigert Bilder, als Kinderbuchautorin führt sie kostenlose Lesungen durch und seit letztem Jahr die immer gefragteren Wohnzimmersgespräche. Sie unterstützte 100ProLesen, nahm an Lesungen für den Frieden teil und während der Coronazeit unterstützte sie das Literatürchen von Martin Hardenacke City Radio GL sowie das Literaphon und den Literaview von Heinz D. Haun. Seit kurzem engagiert sie sich ebenfalls bei den Psychologists for future.

Angelika Wiesen verfügt über eine Ausbildung als Schauspielerin, Sprecherin und Moderatorin.